
 

    

   

      
じゃがいもの収穫  ～ 掘って､運んで､数えて､お店屋さんごっこ､とても楽しい収穫でした ～ 

 玉ねぎに続いてじゃがいもの収穫を行いました。宮田先生から堀り方の説明がありました。これまた思っていたより

豊作でした。いろいろお世話をいただいた園務員さんに感謝です！ 先日収穫した玉ねぎと合わせてカレーパーティー

の具材として活躍してくれることでしょう。大型、中型、小型に選別して収穫したお芋さんの数をカウントしました。

なんと６０２個の大豊作でした。 

 昼食後、田中さんちの八百屋さんが出現して、大型と中型で合計５個ずつの購入体験を行いました。嬉しそうに購入

する姿が印象的でした、ずい分蒸し暑い天気でしたが、ほのぼの感が漂う一日でした。これまた 花まるっ！      
 
宮田先生に掘り方を教えてもらっています。  ３学年合同でのチームで仲良く掘っています。 いっぱいのお芋をゲット！嬉しそうな二人 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        
チームメンバーで仲良く収穫したお芋を運搬！ 園庭に並べて数を確認しました。合計 602個！田中さんちの八百屋、お家用のお芋を購入中 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
教育実習生より  ～ 元気はつらつで頑張っています ～ 

 緊急事態宣言発令下ではありますが、両大学とも感染症対策（実習前からの行動等を含む）を万全にさせて参加させ

ますとのお話をいただいており、３人の教育実習生を受け入れております。若さあふれる動きで頑張って取り組んでお

ります。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 
 

大阪大谷大学の大野優月です。いつも大学の登校時に錦郡幼稚園の子ども達の元気な声が聞こえ

てきていて、ここで実習させていただきたいなあと思っていました。幼稚園ではどのようなことを

取り組んでいるかを学びつつ、子ども達とたくさん楽しく遊びたいと思います。そして、子ども達

との関わり方を学んで成長していきたいと思います。７月２日までの４週間、全力で頑張りますの

でよろしくお願いします。 
 

大阪大谷大学より来ました川北万結と申します。この度、大学のゼミなどの授業でもお世話にな

っていて馴染みのある錦郡幼稚園で実習させていただけることを嬉しく思います。子ども達との関

わりを通して楽しみながら様々なことに挑戦していきたいと考えています。また先生と子ども達と

の関わり方を見せていただいて、自分の将来の姿を想像し、学びへと繋げていきたいです。７月２

日までの間ですがよろしくお願いいたします。 
 

大阪千代田短期大学から来ました島田采佳です。私は錦郡幼稚園の卒園生なので、今回の実習を

とても楽しみにしていました。私が在園していた頃よりとても少ない人数ですが、みんな元気いっ

ぱいで、初日からとても楽しく勉強させていただいております。自然に恵まれた錦郡幼稚園なので、

熱中症などにも気をつけながら、いっぱい園庭で遊びたいです。短い間ですが、一人一人にしっか

り向き合い、みんなとたくさん関わっていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 
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